
Al Presidente del Consiglio Comunale

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Alla Giunta

Interrogazione dei gruppi  Movimento 5 Stelle e Io Cambio Insieme Si Può avente
per oggetto:

Lavori al "binario morto".

PREMESSO CHE

Nel mese di settembre 2022 è stato  annunciato l’imminente inizio dei lavori all'ex
binario morto. 

In realtà i  lavori sono iniziati ufficialmente solo  il 22 novembre 2022 anche se le
transenne del cantiere erano state installate già da settembre impedendo di fatto il
passaggio ai pedoni creando quindi disagi.

Il termine dei lavori dei lavori  era stato  stimato   per il mese di marzo 2023.



CONSIDERATO CHE 

A lavori iniziati (come già detto, il 22 novembre 2022),  dopo i primi interventi, il
cantiere è stato abbandonato e  ancora oggi, a giugno 2023, tutto risulta fermo e il
passaggio pedonale continua ad essere chiuso.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

1) Di conoscere lo stato dei lavori al "binario morto" e quali problemi hanno
impedito e impediscono la prosecuzione di quanto stabilito da tempo.

2) Se e quando è prevista la riapertura dell'area pedonale
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Consigliere                  Consigliere                     

M5S                              Io Cambio                       


